



可能性は無限大！



新型コロナウィルスの影響で、様々な制限がある中に行われた文化祭でしたが、とても素晴らしい合唱を響かせてくれました。また、文化部の人たちの発表や展示も素晴らしく、いよいよ学校の中心になっていくべき緑学年の皆さん可能性を大きく感じることができました。



生徒会選挙に向けた集会を行いました



2大行事行事を終え、いよいよ2年生が学校の中心となって動かす番となります。そのリーダーを決めるべき生徒会選挙について、集会を行いました。現生徒会総務の生徒会長と文化委員長と体育委員長が来て、生徒会総務の心構えや、やりがいについて話をしてくださいました。その後、生徒会担当の松本先生からの話があり、今後の流れについても説明されました。二見中学校をよりよくしていくために、真剣に考えて行きましょう。

いったい誰が…？！

集会の最後に、坂本先生から残念なお話がありました。ほうきの先が外れ、柄の部分が折れたものが、3組の教室から出てきました。3組の教室のほうきは、すべて番号が付けられているので、違うところから持つてこられた可能性が高いです。普段から他クラスへは行かないように言われているはずですが、素直に聞かない人が時々いるので、こういう時に疑われてしまいますがね。いずれにしても、誰がそのままにしたのかわからない状態というのは気持ち悪いです。形あるものはいずれは壊れますから、壊してしまったのなら正直にその場で言ってくれた方が、皆が嫌な思いをすることはないでしょう。こういうことが学校で続かないように、他人事にせず、皆の問題として考えていきましょう。

DATH NOTE達成者

日付	組	氏名	冊数(累積)
10月26日	2組		15冊(36)
	3組		9冊(26)
10月21日			8冊(13)
	6組		5冊(8)
10月22日	3組		4冊(8)
			4冊(8)
10月23日	6組		3冊(8)
10月26日	5組		3冊(7)
10月21日	2組		3冊(10)
10月23日	4組		3冊(8)
10月22日	5組		2冊(2)
			2冊(5)
			1冊(1)

